

POR CANTABRIA, LOS PRIMEROS

GABINETE DE PRENSA

La oposición de Cayón pide la declaración de ‘zona catastrófica’ ante “el desastre” provocado por las inundaciones

Denuncian la “atención insuficiente” prestada por el Ayuntamiento y el Gobierno a los afectados y denuncian carencias en la red de saneamiento recién inaugurada

Santa María de Cayón, 3 de febrero de 2015

PRC, PSOE y AIPC, los tres grupos que conforman la oposición en Santa María de Cayón, ha reclamado hoy la declaración de ‘zona catastrófica’ ante el “desastre” provocado por las inundaciones del pasado fin de semana en diversos puntos del municipio, donde varias familias tuvieron que ser desalojadas de sus casas y una vivienda se encuentra en ruinas por los efectos de un argayo.

Los tres grupos han urgido al Gobierno de Cantabria a adoptar “medidas inmediatas” para apoyar a los afectados y han denunciado el “desamparo” sufrido por muchos vecinos durante las riadas, como consecuencia de la “atención y los medios insuficientes” del Ejecutivo y el Ayuntamiento para hacer frente a los efectos de las intensas lluvias.

Además, han cuestionado el “deficiente funcionamiento” de la red de saneamiento, una infraestructura “recién inaugurada” por el Gobierno regional, cuya construcción se licitó en 12 millones de euros y fue finalmente adjudicada en poco más de 8 millones.

“No queremos pensar que los numerosos fallos que se han evidenciado durante estas inundaciones sean consecuencia directa de una baja temeraria y que al final seamos los vecinos de Cayón los paganos, al contar con un sistema de saneamiento con múltiples carencias”, han afirmado los portavoces municipales de la oposición.

En este sentido, han recordado además que el alcalde, Gastón Gómez, consiguió la ejecución por parte de la misma empresa constructora de este saneamiento de las plazas del mercado y Lupa en Sarón.

